Room for the New. Das neue Hilton Vienna.

Österreichs größtes Hotel öffnet seine Pforten

Heute, Montag, öffnete am Wiener Stadtpark das neue Hilton Vienna. Nach nur 18-monatiger Bauzeit konnte das 579 Zimmer fassende Luxushotel durch Bürgermeister Michael Häupl feierlich eröffnet werden. Dompfarrer Toni Faber weihte das Haus, in dessen Renovierung 61 Millionen Euro investiert worden sind. Gebaut wurde nach den Plänen von Architekt Prof. Hans Hollein im Auftrag der Eigentümerfamilien Soravia und Dichand.

Rico de Schepper, Generaldirektor der Wiener Hilton Hotels, zeigte sich in der heutigen Pressekonferenz vom Erfolg des Umbaus überzeugt: "Das neue Hilton mit seinen 579 modernen Gästezimmern und Konferenzräumlichkeiten für 10 bis 870 Personen wird dazu beitragen Wien als Kongressdestination noch interessanter zu machen."

Das Hotel erstrahlt in zeitgenössischem Design. Helles Holz und cremefarbener Stein dominieren gemeinsam mit schwarzem Granit die einladende Atmosphäre des Hauses. Gaumenfreuden verspricht Chefkoch Christian Haller in seinem neuen Restaurant S'PARKS. Die Gäste des neuen Wiener Hilton erwartet eine ansprechende Lobby mit einer großzügig gestalteten Bar, sowie ein Fitness- und Wellnessclub. Ausreichend Raum für gute Geschäfte findet sich in den zwei Executive Floors mit eigener Lounge und sieben Penthousesuiten. Modernste technische Ausstattung und kabelloser Internetzugang im ganzen Haus lassen keine Wünsche offen.

Einen kleinen Vorgeschmack auf seinen neuen Musikclub holte sich Jazzlegende Joe Zawinul, der als Überraschungsgast die Eröffnung besuchte. Sein "Birdland" eröffnet am 25. Mai 2004 im Souterrain des Hilton Vienna.

Weitere Informationen und Bildmaterial finden sich unter http://www.leisurecommunication.at/hilton

Rückfragehinweis: Claudia Wittmann Hilton Vienna

Tel.: 71700-12003

Email: claudia.wittmann@hilton.com